



Comisión de Integridad del HMRA fue juramentado en Congreso Constitutivo de las Comisiones de Integridad y Cumplimiento Normativo

Viernes, 10 Noviembre 2023

Santo Domingo Norte.- El Segundo Congreso Constitutivo de las Comisiones de Integridad y Cumplimiento Normativo incorporó 80 nuevas instituciones del Estado, sumando un total de 190, para trabajar por la implementación de una cultura de integridad en el ejercicio de la función pública.

En este evento fue juramentado el Comisión de Integridad del Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA) integrado por la encargada de la Oficina de Libre Acceso a Información, Paola Sánchez; Deisy Rodríguez, analista en Presupuesto; Evelin Castillo, gerente del departamento Legal; Michelle Lahoz, encargado de Activo Fijo, así como también José Rivas, Danilsa Echavarría, Fevianny Rodríguez, Ercilia Mota y Veira Soto.

Durante el acto la directora general de la DIGEIG, doctora Milagros Ortiz Bosch, aseguró que las Comisiones de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo (CIGCN) representan una real posibilidad de cambio para prevenir, organizar y seguir construyendo una sociedad donde ningún conflicto obstaculice el desarrollo sostenible del país.

Ortiz Bosch, valoró el compromiso de los ministerios, direcciones y otros organismos gubernamentales por asumir la transformación del Decreto No.791-21 del presidente Luis Abinader que, declaró de alta prioridad la transformación de las Comisiones de Ética Pública en Comisiones de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo.

Explicó que este objetivo se está llevando exitosamente a cabo a través de un proceso de elecciones libres y participativas tomando en cuenta a todos los grupos ocupacionales de la administración pública.

H: HOSPITAL **MATERNO** **DR. REYNALDO ALMÁNZAR**

“Con servidores públicos capacitados en cada uno de los roles que deben desempeñar para defender el bien público, estamos dando un paso gigante para transformar el modo de hacer las cosas en la administración pública, y cambiar de forma positiva el Estado en beneficio de todos los dominicanos”, destacó la directora general de la DIGEIG.

De forma democrática y equitativa, los representantes de las CIGCN y los Oficiales de Integridad procedieron a elegir el coordinador general de cada una de las comisiones a las que pertenecen, y que, en lo adelante, serán los responsables de elaborar sus mapas de riesgo, el conocimiento y tratamiento del conflicto de interés y las políticas y normas antisoborno.

<https://www.hmra.gob.do/index.php/noticias/item/759-comision-de-integridad-del-hmra-fue-juramentado-en-congreso-constitutivo-de-las-comisiones-de-integridad-y-cumplimiento-normativo>



Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar ofrece conferencia "Impacto en la RAM y uso Racional de Antimicrobianos"

Jueves, 23 Noviembre 2023

Santo Domingo Norte.- Con motivo a la Semana Mundial de la Concientización sobre la Resistencia a los Antimicrobianos, el Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA) realizó la conferencia "Impacto en la prevención de la Resistencia a los Antimicrobianos (RAM) y uso racional de Antimicrobianos" a cargo de la doctora Vivian Puente, Infectóloga Pediatra del HMRA.

La conferencia contó con el apoyo de la Sociedad Dominicana de Infectología (SDI) y el Plan Nacional para la Prevención de las Infecciones Asociadas a la Atención de la Salud (IAAS) del Ministerio de Salud Pública (MSP). La actividad fue dirigida al personal médico, estuvo encabezada por el director general del Materno Reynaldo Almánzar, Freddy Novas.

La conferencista manifestó que las bacterias resistentes cobran alrededor de 700 mil vidas cada año y que se prevé que para el año 2050 podrían causar 10 millones de muertes, una cifra que supera la mortalidad por diabetes, cáncer y sarampión.

"Es importante prevenir las infecciones a través de las vacunas y la higiene de manos, así como hacer uso racional de los antibióticos, de manera que podamos prevenir la aparición de infecciones resistentes a los antibióticos" explicó la doctora Puente.

La semana mundial de la concientización sobre la resistencia a los antimicrobianos (RAM) se conmemora del 18 al 24 de octubre. Tiene como lema "Prevenamos juntos la resistencia a los antimicrobianos".

<https://www.hmra.gob.do/index.php/noticias/item/760-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar-ofrece-conferencia-impacto-en-la-ram-y-uso-racional-de-antimicrobianos>